



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

contraception

Question écrite n° 28230

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur la méconnaissance du préservatif féminin. Des associations visant à sensibiliser les prostituées sur les risques de contagion du sida ont constaté que l'existence du préservatif féminin était ignorée, non seulement du grand public, mais aussi d'une partie du corps médical. Il lui demande donc s'il envisage de mener une campagne de communication pour promouvoir ce moyen de protection qui permettrait, dans un même temps, de remobiliser les jeunes qui ont actuellement tendance à oublier les risques de contagion des maladies sexuellement transmissibles.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28230

Rubrique : Femmes

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 novembre 2003, page 8602